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九月成色不足

全国楼市在9月陷入低迷，“金九” 盛况未现，
长沙也不例外。

此前，有很多人预期随着“金九银十”的到来，
开发商推盘量加大， 或能让购房刚性需求再一次
爆发，促动成交量的再一次上涨。不过，现实的数
据却表明，“金九”也只能成为不能继续的传奇。即
使“金九”到来，也未如预期那样迎来成交反弹。
“金九”开局半个多月，长沙新建商品房成交量比
去年同期下降了一半。

第三周，市场继续疲软，长沙内六区新建商品
房网签只有1328套，14.63万平方米。第四周，成交
略有好转，内六区新建商品房网签1957套。尽管如
此， 要达到去年9月的97.78万平方米简直是不可
能完成的任务。

这种惨淡的行情， 一直从上半年延续到了下
半年。湖南省统计局21日公布，今年1—8月，全省
商品房销售面积同比回落3.5个百分点。

在被称为史上最严厉调控政策的打压下，业
内人士预计，随着调控政策效果的显现，“金九”成
色不足，“银十”的局面也很难再现。

某资深地产人士指出， 目前国家调控政策没
放开，限购、限价、限贷政策相当严厉，市场仍然面
临很大的压力， 加之当前的销售情况并不是很理
想，购房者的态度也是不冷不热，总体估计9月、10
月销量可能比前三个月好点， 但不会有太大的波
动。

产品品质最为关键
楼市的表现不够给力， 在开发商一拨又一拨

的促销风潮背后， 凸显的仍然是购房者的持币观
望。“如果这几个月业绩仍没有上升， 今年我们的
报表就会很难看。”一位不愿具名的楼盘负责人告
诉记者。

不过，即使在目前的情况下，也有不少项目依
然畅销。最典型的便是7月、8月横扫长沙楼市的开
福万达广场，无论是豪宅还是写字楼，一经推出，
全城追捧。此外，普通住宅里的翡翠云天、达美D6
区等，在今年的市场上都有不错的战绩。

翡翠云天营销总监李文峰表示， 在当下市场
中，能够逆势热销的产品，除了有差异化的产品特
色和营销手段外，产品品质是最为关键的一环。产
品品质包括楼盘的品牌、地段、选材、施工等方面。

这也是目前很多楼盘在产品开发、 规划上没
有考虑到的方面， 新政后成交量萎缩然而又没有
特别吸引客户群的独到之处，导致出现“卖不动”
的现象。

业内人士认为， 这些逆市热销的项目由于政
策优势以及项目自身的优点， 交易量不但没受市
场氛围的影响， 反而以其大量的交易把其他市场
份额补上， 其占据的绝佳地段和产品品质本身是
成功的关键。

这说明在这个市场阶段，刚性需求、改善性
的需求还是存在， 只是新政后贷款变成一大阻
力。但即使是这样，产品好、价格优、让利大就会
刺激这部分摇摆不定的需求提前入市。

■记者 邹颂平

如何“抗跌”？
品质楼盘凸显竞争力

问观望

记者：9月楼市成交量持续低
迷，传统的“金九银十”旺季不复存
在，在目前持续调控、银根收紧的大
环境下，很多消费者选择持币观望。
请问您对当前的市场形势怎么看？

李文峰：确实，与传统的“金九
银十”成交量比，今年的形势比较特
殊。受调控政策的影响，成交量的下
滑， 导致开发商采取一定的优惠促
销手段吸引购房者。与此同时，消费
者的置业心理也会发生变化， 他们
会想，既然中央坚持调控政策不变，
那么，不如观望一段时间，也许楼市
价格会有一个向下的空间。 这就是
我们说的买涨不买跌的心理。

问： 那目前部分开发商采取的
优惠折扣的措施， 对当前的市场会
产生何种影响？

李文峰：市场形势是由很多方
面决定的，整体经济形势、政策、市
场环境等。优惠打折可能会对单个
项目的销售量有影响，但不会影响
到整体市场形势。

每个楼盘，因为成本、地段、营
销策略、产品品质等的不同，在价格
上也会采取不同的策略。 受到市场
认可的项目，永远是那些在地段、品
牌、产品品质方面有独到之处，同时
又有性价比的楼盘。 ■记者 邹颂平

李文峰:
性价比高楼盘
更能胜出
翡翠云天营销总监

阅成交

翡翠云天项目图。

“金九银十”的房子没往年“抢手”，这是当下
长沙市场不得不面对的现状。

9月第四周的成交数据出炉， 新建商品房网
签1957套，成交相比上周略有提升。这似乎给目
前这个低迷的九月带来一线曙光。

然而，与去年9月97.78万平方米的销售量相
比， 今年9月份到目前为止的成交数据确乎已然
当不起“金九”这个称号。

有些开发商已行动起来，纷纷打折促销。
消费者一直持续着今年以来的习惯性动

作———等。他们在等，真金白银，降价了有没有？
其实，楼市的局部可能不尽如人意，可是某

些项目销售业绩依然坚挺，交易量始终能够得到
保证。

也许，在这样的市场环境下，才能真正检验
出哪些楼盘是经得起市场考验的抗跌楼盘。

记者：在当前的市场环境下，开
发商应该如何面对市场， 才能取得
更好的销售成绩？

杨哲： 现在很多开发商都纷纷
开展营销活动带动销售，但花样再多
也要以楼盘的实际品质为准，只要项
目好、产品好，再加上对路的营销活
动， 让客户看到活动实实在在的卖
点，就一定会在销售上取得成功。

记者： 蓝湾国际下个月即将开
盘，在营销方面有什么动作和想法？

杨哲：下个月开盘将推出B栋和
C栋，产品包括商务公寓和精装小户
型公寓，营销活动当然要做，而且也
必须做，目前方案正在酝酿中，暂时
不方便对外透露。 但活动将会体现
蓝湾国际的产品特色， 比如高赠送
面积比例、国际标准的精装、全石外
立面建筑等。 ■记者 唐琨

杨哲：
让客户看到
活动实实在在的卖点
蓝湾国际营销部总经理


